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RI Theme of November：ロータリー財団月間 

※ RI Theme： 人類に奉仕するロータリー 

◎ 2610 Dev. Theme： 語り合おう ロータリー 

◆ NAKAJIMA  Club Theme：一歩前へ, 良いこと

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

クラブフォーラム：規定審議会につて：クラブ検討員会の勢登委員長が当クラブのあ

り方について全員に意見を求めた。まとめると、規定審議会の決定を受けて入会しや

すいクラブを目指して、入会金や年会費などを見直し、例会も 2 回にすべきなど大幅

な改革が必要であるとの意見が多数出た。今後は、2610 地区で歯のクラブも静観しな

がら随時再度意見交換会を開催すことで今回は終了した。 
 



 

 
 
 

2610 地区におけるクラブ奉仕部門 A における会員拡大増強委員長

 
 
 
 
 
 

設立・昭和 48 年 5 月 6 日 友好クラブ；敦賀西クラブ（H19 年 6 月 23 日・第 2650 地区） 交流クラブ；富来クラブ（H20 年 11 月 29 日・第 2610 地区） 

ゲスト卓話の内容：河北 RC の新江克之様は 2610 地区におけるクラブ奉仕部門 A における会員拡大増強委員

長である。当クラブの会員減少に鑑み様々な意見を氏から頂いた。ガバナーマンスリーにて氏は委員長挨拶

で、RC のメリットは互恵取引、ステイタス、多様性であると述べられた。そして、増強の３本柱とは、①手・

足・心をもっと使おう、②経営的戦略手法をもっと使おう、③対外的奉仕活動により RC の認知度をあげる

と言われた。ごもっともである。当クラブにおいても実践できることはすでに行っており、特にメデイアを

通じたアナウンスを行っている。やはり、魅力ある会員の存在が絶対である。 

規定審議委員会におけるクラブ関係の主な決定事項が、いよいよ「見えるか化になってきた.当クラブにおい

ても、会員増強のため「勧誘しやすいクラブ作り」を目指さなくてばいけない.そのためには、①例会頻度、

②入会金、③年会費、④事業などを改定する必要がある.毎回行うクラブフォーラムの内容はすべてこれらに

準じた内容になっているのが現実である. 

他クラブ情報 


